



Ottawa community information session on Domtar Lands set for June 24

Gatineau session to take place in the fall

Ottawa, June 10, 2014 – The City of Ottawa and Windmill Development Group are inviting the public to attend a community information session on plans for the former Domtar Lands, Tuesday, June 24 from 5:00 p.m. and 9:00 p.m. at the Canadian War Museum.

Given the location of the property, two municipal jurisdictions are responsible for the rezoning of the lands: the City of Ottawa and la Ville de Gatineau. Each jurisdiction has different development application processes and requirements for public consultation. The Ville de Gatineau public meeting will follow in the fall after the City's technical review is completed and will be the third community information session to be held on the project.

“We are very eager to meet with residents and stakeholders and to hear their thoughts on the plans we presented in April,” said Jonathan Westeinde, co-founder of the Windmill Development Group. “We were blown away by the number of people who attended our first consultation in December. We hope to see a similar level of engagement this time around.”

Through historically and environmentally sensitive redevelopment, Windmill, one of Canada's greenest developers, plans to build the world's most sustainable community on the Chaudière and Albert Islands, and downtown Gatineau riverfront.

The event is open to media.

Key facts

- Windmill Development Group signed an agreement to purchase the Ottawa and Gatineau lands from Domtar on December 4, 2013
- A first public consultation was held at the Canadian Museum of Civilization on December 11, 2013.
- Windmill's development applications were submitted to the City of Ottawa and la Ville de Gatineau on April 22nd, 2014. Additional information can be found on the City of Ottawa's website at ottawa.ca/devapps under 3 or 4 Booth Street.

Naming contest

The public has until midnight on June 30th to submit name suggestions for the new community. To submit a name, visit our contest [webpage](#) or bring your suggestion to the public consultation meeting.

The winner will enjoy a one-week stay at one of Windmill's luxury Whitewater Village cottages.

About Windmill

Windmill is a visionary company dedicated to transforming conventional development practices by ensuring that exemplary ecological, social and financial returns are achieved in all their projects. Every Windmill development is conceived, designed and constructed to protect and enhance the local community and our ecosystem. Windmill is the only developer in North America to have achieved LEED Platinum on all its mixed-use projects. Completed projects include The Currents, a performing arts centre and modern condominium tower in Ottawa's Wellington West neighbourhood, and Dockside Green, a model sustainable community in Victoria that was named one of 16 Clinton Climate Initiative Climate Positive developments.

For information:

Annie Boucher
613.863.3702
boucher@fusecommunications.ca



Séance d'information communautaire sur les terrains de Domtar prévue le 24 juin

La séance pour les résidents de Gatineau aura lieu à l'automne.

Ottawa, 10 juin 2014 – La Ville d'Ottawa et le Groupe Développements Windmill invitent le public à une séance d'information communautaire sur les plans de transformation des anciens terrains de Domtar le mardi 24 juin de 17 h à 21 h, au Musée canadien de la guerre.

En raison de l'emplacement de ces terrains, deux administrations municipales sont responsables du changement de zonage : la Ville d'Ottawa et la Ville de Gatineau. Chaque administration a différents processus de demande d'aménagement et différentes exigences en matière de consultation publique. La séance d'information pour les résidents de Gatineau aura lieu à l'automne, dès que la Ville aura terminé son examen technique. Il s'agira de la troisième séance d'information communautaire dans le cadre du projet.

« Nous sommes très impatients de rencontrer les résidents et les intervenants et de connaître leur opinion au sujet des plans que nous avons présentés en avril dernier », a indiqué Jonathan Westeinde, cofondateur du Groupe Développement Windmill. « Nous avons été renversés par le nombre de personnes qui ont assisté à notre première consultation publique en décembre 2013. Nous espérons que le taux de participation sera semblable pour cette prochaine séance d'information. »

Par l'intermédiaire d'un nouveau développement immobilier soucieux de l'histoire et de l'environnement, Windmill, un des promoteurs immobiliers les plus écologiques du Canada, envisage de construire la communauté la plus durable au monde sur les îles Chaudière et Albert ainsi qu'aux abords de la rivière des Outaouais près du centre-ville de Gatineau.

Les représentants des médias peuvent assister à la séance.

Faits saillants

- Le 4 décembre 2013, le Groupe Développement Windmill a signé une entente d'achat pour les terrains de Domtar situés à Ottawa et Gatineau.
- Une première consultation publique a été tenue au Musée canadien des civilisations le 11 décembre 2013.
- Les demandes d'aménagement de Windmill ont été envoyées à la Ville d'Ottawa et la Ville de Gatineau le 22 avril 2014. Des renseignements supplémentaires se trouvent sur le site Web de la Ville d'Ottawa (<http://app01.ottawa.ca/postingplans/home.jsf?lang=fr>, sous « 3 Booth Street » ou « 4 Booth Street »).

Concours pour nommer le projet

Le public a jusqu'à minuit le 30 juin pour envoyer des suggestions de nom pour la nouvelle communauté. Pour ce faire, visitez la [page Web](#) de notre concours ou apportez votre suggestion à la consultation publique.

Le prix est un séjour d'une semaine dans l'un des luxueux chalets de Whitewater Village de Windmill.

Au sujet de Windmill

Windmill est une entreprise immobilière visionnaire, qui se consacre à la transformation des pratiques de développement traditionnelles en adoptant, pour tous ses projets, une approche exemplaire axée sur l'environnement, les gens et les profits. Tous les développements de Windmill sont conçus et construits en vue de protéger et d'améliorer la communauté locale et notre écosystème. Windmill est le seul promoteur immobilier en Amérique du Nord à obtenir la certification LEED platine pour tous ses projets à usages mixtes. Les projets terminés comprennent The Currents, un centre d'art de la scène et une tour de condominiums modernes situés dans le quartier Wellington ouest d'Ottawa, et Dockside Green, une communauté durable modèle à Victoria, qui a été officiellement reconnue comme étant l'un des 16 développements à rendement positif sur le climat dans le cadre de la Clinton Climate Initiative.

Pour obtenir de plus amples renseignements :

Annie Boucher
613.863.3702
boucher@fusecommunications.ca